

Un appel est lancé à Cuba à renforcer l'affrontement à l'impérialisme culturel



La Havane, 8 décembre (RHC).- La 8e Rencontre de Chercheurs et de Studieux de l'Information et de la Communication a été inaugurée à La Havane par un appel à renforcer la recherche théorique sur l'impérialisme culturel et communicatif.

Au cours de l'ouverture de la rencontre, le président de son comité organisateur, Raúl Garcés, a indiqué que la satisfaction de ce besoin est une voie pour réduire les abîmes entre la domination culturelle des empires médiatiques et les rares ressources pour la communication des pays pauvres.

Raúl Garcés a relevé que la rencontre a pour but d'encourager le débat et la recherche et qu'elle cherche à encourager l'analyse des agendas communicatifs de la région.



Radio Habana Cuba